

KIENS

Samstag, 17. - Dienstag, 20. Februar 2018



Das macht es doch sichtlich Spaß an der Pre de Peres – Bergstation mit dem Kronplatz und seiner weißen Glatze im Hintergrund.

Vier Tage Südtirol sind wie immer eine Reise wert. Am ersten Tag direkt zum Kronplatz auf 2275 Meter und die 360 Grad Panoramaaussicht genießen mit Blick ins Alta Badia Tal bis zur Marmolada.



Und am Bus werden die Erlebnisse des Tages noch diskutiert bevor es ins Hotel geht.

Natürlich darf die Abfahrt auf der Piculin nicht fehlen ...



4 Tage Ski in den Dolomiten



Beim Start in Corvara geht's zunächst hinauf auf den Piz Boe und weiter zum Vallon (2520m) mit tollen Aussichten auf Alta Badia im Norden und bis zur Marmolada im Süden.



Eine schöne Tagestour führt von Corvara hinüber zum Alta Badia Skigebiet. Von dort aus mit dem Skibusshuttle zur Falzarego-Passhöhe und mit der Seilbahn hinauf zum Lagazuoi auf 2778 Meter.

Die Abfahrt zurück hinunter ins Tal ist dann nur noch Genuss pur.



Wer eine Zugabe möchte der macht noch einen Abstecher zu den Cinque Torri mit atemberaubenden Blicken nach Cortina Dámpezzo.



4 Tage Ski in den Dolomiten



Die Tour, um den gewaltigen Sella-Gebirgsstock über Arabba zum Porta Vescovo (2478 m) und weiter über das Pordoijoch zum Sellajoch ist wie immer ein Erlebnis mit fantastischen Aussichten.



Auch hier ist vor der Heimfahrt eine Apresskirunde mit sichtlich zufriedenen Teilnehmern angesagt.

Hotel Elisabeth



Und abends wird im Hotel dank der guten Küche ausgiebig geschlemmt. Da fällt Allen am Morgen des letzten Tages der Abschied von der Wirtin Elisabeth (3. v.r.) schwer.